

Presentan primer libro transmedial La escuela infinita



Encuentro Internacional por la Unidad de los Educadores. Fotos: Agustín Borrego Torres

La Habana, 31 de ene (RHC) Cómo aprender y enseñar de forma híbrida en el siglo XXI es el propósito del primer libro transmedial en el ámbito educativo *La escuela infinita*, de la coautoría del Dr. C Diosvany Ortega González y el máster Fernando Ortega Cabrera, director de Gestión de la editorial Pueblo y Educación y director de Tecnología Educativa del Ministerio de Educación, respectivamente.

El material que fue presentado este martes como parte del Encuentro Internacional Por la Unidad de los Educadores Pedagogía 2023, en su décima octava edición, contó con las palabras introductorias del Doctor Lisardo García Remis —investigador y presidente del Consejo Científico del Instituto Central de

Ciencias Pedagógicas—, quien señaló que el texto publicado por la editorial Pueblo y Educación se produce en momentos en que Cuba realiza un gran esfuerzo para elevar la calificación de los maestros y aseguró que confía en que se convierta en un material de consulta para las universidades pedagógicas.

Al intervenir en el panel, Ortega González subrayó que el libro es fruto de investigaciones realizadas en Honduras, México y Cuba, “está organizado con un sentido más global”.

Comentó que el mundo de hoy no se parece al de hace unos años, “*la tecnología nos sorprende a cada instante*” y la educación tiene que cambiar en ese sentido, de ahí la necesaria emigración de los entornos físicos a los virtuales.

Abogó por la creación de didácticas desarrolladoras que respondan a los nuevos entornos, en un mundo cada vez más globalizado e interconectado.



Presentación del primer libro transmedial La escuela infinita

Por su parte, Fernando Ortega señaló que el libro propone bases para un nuevo modelo de escolarización universal.

La escuela infinita, para aprender y enseñar en entornos ubicuos es un texto para todos, de acceso abierto, que se puede copiar y descargar, y al cual los lectores pueden tributar información pues no se trata de una obra terminada.

La viceministra de Educación Dania López Gulbone expresó que la educación tiene el gran reto de dirigir los procesos educativos, así como capacitar y preparar a los docentes, en momentos en que las nuevas tecnologías están en constante cambio. (Fuente: Trabajadores)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/312292-presentan-primer-libro-transmedial-la-escuela-infinita>



Radio Habana Cuba